

Si en tu barrio paran chicos y chicas que consumen drogas, haceles saber que para vos no son invisibles

**UN SALUDO  
NO SE LE NIEGA A NADIE**



*Bajemos los prejuicios,  
acortemos las distancias*

## ¿Qué hacés cuando ves una persona que tiene problemas con el consumo de drogas?

Marcá con una cruz:

- Me asusto
- Siento pena
- Siento impotencia
- Me da bronca
- No se me ocurre qué se podría hacer
- Me acerco y le pregunto si necesita algo

El estigma y la discriminación son barreras que acrecientan el aislamiento. Animarnos a un “hola” es abrir una puerta a una relación distinta con los usuarios y usuarias de drogas del barrio.

[intercambios.org.ar](http://intercambios.org.ar)



**intercambios**

Asociación civil para el estudio y atención de problemas relacionados con las drogas



Con el apoyo de La Fundación Levi Strauss